



La bendición de conocernos
por Silvia Acuña

Años atrás era difícil pensar cuánto avanzaría la tecnología, especialmente en el ámbito de las comunicaciones, era impensable que llegara ese día en que muchas de las cosas que de niños veíamos en programas televisivos como Los Supersónicos (The Jetsons, creada por Hanna y Barbera en el año 1962) fueran nuestra realidad. En ese tiempo era increíble ver que hacían videollamadas familiares a través de pantallas gigantes, así como interactuar con el médico de cabecera de la misma forma; sin embargo, esto último llegó a ser de gran ayuda en los días de la pandemia.

Así también Star Trek una serie de la década del 60, jugó un papel importante mostrando muchas cosas innovadoras que poco a poco llegaron a ser una realidad para nuestros días.

Todos estos avances tecnológicos y de la comunicación con los que muchos de

nosotros crecimos a través de películas y series, hoy son una realidad para las generaciones de nativos digitales, es decir, para los Millennials (Y: 1981-1996) y para los Centennials (Z: 1997-2010), esta realidad le ha permitido al IBIT como instituto virtual que, en sus aulas a través de Zoom, puedan reunirse hermanos y hermanas de muchos países de habla hispana, así como también tener trabajadores haciendo sus labores desde lugares muy distantes y aun así llevar adelante la ardua tarea de organizar las distintas actividades del Instituto de la mejor manera.

Hoy por hoy la distancia no representa un problema ni para los estudiantes ni para los trabajadores, y se busca mantener un relacionamiento fluido, de manera de llegar a conocer distintos aspectos de la personalidad, el carácter y por supuesto los distintos trabajos que realizan los estudiantes dentro de la obra, así como también el desempeño de quienes trabajan en IBIT.

El IBIT en sus 21 años de existencia ha logrado acrecentar y conformar una gran familia, que en su mayoría intenta mantenerse en contacto, muchos han llegado a cumplir ese anhelo de conocerse personalmente, mientras otros esperan pueda ser una realidad, ya sea aquí o en nuestra futura morada celestial.

Esta forma de conocernos durante las clases nos ha dado la oportunidad de ver los talentos y dones de los estudiantes, ya sea en el ámbito musical, el dibujo, el diseño gráfico, el arte y otras actividades que son de beneficio y bendición dentro de la obra ministerial. Por ello, hoy queremos mostrar el talento que uno de los graduados de la promoción 2021-2023, nuestro hermano y Licenciado en Ministerio y Estudios Bíblicos, Jesús Rojas de Carúpano, Venezuela, tiene para el dibujo, pues realizó una caricatura, del primer encuentro personal del equipo administrativo del IBIT, en la ciudad de Matanzas, en Cuba, hace ya algunos añitos (2018), pero que no deja de ser un grato recuerdo de mirarnos a los ojos y sentir los abrazos reales los que todavía la tecnología no puede equiparar.

(Foto de la caricatura del equipo administrativo del IBIT en pleno,
de izquierda a derecha: Kevin Montgomery, Pedro del Pozo, Silvia Acuña, Daniel
Urdaneta, Esteban Austin y Carlos Camacho)